

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/008/2012

Bau- und Planungsausschuss am 11.06.2012

Zu Punkt 4: Umstufung der Kreisstraße 5 in Haan - Tausch der Turnstraße gegen Martin-Luther-Straße

SB Kohte und KA Giebels erkundigen sich, ob es möglich sei, eine Tempo-30-Zone an der Martin-Luther-Straße einzurichten.

Es wird nach der zukünftigen Parkplatz-Situation an der K5 gefragt, da derzeit Parkplätze im Seitenbereich der Straße eingerichtet sind und ob in diesem Bereich eine Verkehrsüberwachung aufgrund der erhöhten Geschwindigkeiten möglich sei.

Herr Alparslan erläutert, dass es sich bei der Martin-Luther-Straße um eine Hauptverkehrsstraße handle. Die für diese Straßenart vorgeschriebene Geschwindigkeit beträgt 50km/h und ist unabhängig davon, ob eine Kreis- oder Gemeindestraße zugrunde liegt.

Nur an einem Gefahrenschwerpunkt bestehe die Möglichkeit eine Verkehrsüberwachung durchzuführen und eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h einzurichten. Dies könne nur für Teilbereiche der Straße gelten. Zu den abmarkierten Parkständen der K5 lässt sich derzeit noch keine endgültige Aussage über zukünftige Parkmöglichkeiten treffen.

Herr Alparslan bestätigt KA Madeia, dass es sich bei dem eingeplanten Betrag von 250.000€ um eine Pauschale handelt. Im weiteren Verlauf der Diskussion beantwortet Herr Alparslan die Fragen von KA Kramer und SB Hesel zum Kostenrahmen der Maßnahme und Übernahme der Kosten für beide Straßen.

Herr Alparslan weist auf den sehr desolaten Zustand der Turnstraße hin; die zu tauschende Martin-Luther-Straße sei in einem wesentlich besseren Zustand. Für diese Maßnahme ist sowohl eine Pauschalierung als auch eine genaue Kostenabrechnung möglich.

Beschluss:

Die Kreisstraße 5 in Haan soll im Bereich der Turnstraße zur Gemeindestraße abgestuft werden. Im Gegenzug wird die Martin-Luther-Straße zur Kreisstraße aufgestuft.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich angenommen

**7 CDU Fraktion
4 SPD Fraktion
2 Bündnis90/Die Grünen
1 FDP Fraktion
1 UWG-ME Fraktion
1 Die Linke. Fraktion**

**1 Nein-Stimme:
1 FDP Fraktion**

Kreisausschuss am 18.06.2012

Zu Punkt 10: Umstufung der Kreisstraße 5 in Haan - Tausch der Turnstraße gegen Martin-Luther-Straße
--

Auf Wunsch von KA Völker sichert Frau Haase zu, vertraglich zu regeln, dass die Mittel, die der Stadt Haan zur Verfügung gestellt werden, zweckgebunden für die Sanierung der Turnstraße zu verausgaben sind.

Anschließend erfolgt die Abstimmung über folgenden

Beschluss:

Die Kreisstraße 5 in Haan soll im Bereich der Turnstraße zur Gemeindestraße abgestuft werden. Im Gegenzug wird die Martin-Luther-Straße zur Kreisstraße aufgestuft.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen